

# COMMUNIQUE

## 3125 VISITEURS POUR LA LIONNE REVIENT !

### Le bilan

Du 03 février au 20 septembre, l'expo itinérante de paléontologie « La lionne revient » a reçu gratuitement 3125 visiteurs dont 451 élèves (l'objectif était de 1500 visiteurs). 9 villages des causses de Martel et Gramat ont accueilli l'exposition dont le but était de faire connaître ce patrimoine paléontologique exceptionnel (162 sites répertoriés à ce jour dont 64 étudiés), et de porter à connaissance des habitants, des élus, des associations le projet de réaliser la Maison de la Paléo

**Après 103 jours et 380 heures d'ouverture au public**, l'équipe de bénévoles enthousiastes peut souffler, satisfaite et heureuse du résultat !

De belles rencontres au fil des jours, de très bons moments avec les écoliers attentifs et intéressés par l'histoire de la lionne et les crânes d'ours des cavernes, d'hyène, loup, défense de mammouth, tibias de cheval ou bison qu'ils ont pu s'approprier en les touchant, caressant et se les passer les uns aux autres. Ou bien jouer au paléontologue en fouillant dans le bac à sable. Et si les médiateurs ont émis le truc qui déclenche une vocation ... Les visiteurs ont été enchantés par les explications données et la qualité des objets présentés, en témoignent les nombreux messages du livre d'or.

**La paléontologie a un public** et donne raison au projet porté par Les amis de La Paléo de réaliser une maison ouverte à tous, pour s'informer, acquérir des connaissances scientifiques, où le numérique engendre le réel

### Remerciements

Merci aux 9 communes qui ont mis à disposition gratuitement une salle

Merci à Cauvaldor et au Département pour leur soutien financier

Merci au Muséum d'Histoire Naturelle de Toulouse et son équipe du laboratoire, aux musées du Pech Merle et de la Raymondie

Merci aux mécènes Marc et Mathieu Pivaudran

Merci aux spéléologues de Souillac et St-Céré qui accumulent les découvertes de sites paléontologiques

Merci aux scientifiques, Michel Philippe, Francis Duranthon, Jean-Christophe Castel, Michel Lorblanchet et leurs équipes pour leur énorme travail qui éclairent toute cette richesse et les connaissances révélées

Merci aux bénévoles des amis de La Paléo qui ont oeuvré au montage de cette expo, les déplacements et l'accueil des visiteurs

Merci aux médias et à leurs correspondants pour avoir relayé nos communiqués

Merci à ces 3125 visiteurs du Lot et d'ailleurs !

L'expo et la lionne sont partis pour tout le mois d'octobre au nouveau musée de préhistoire de Sauveterre la Lémance, puis reviendra au collège de Souillac et ensuite hibernera ....

Crédit photos : Les amis de la maison de La Paléo

---

Contacts médias : Jean-Louis Thocaven 06 85 84 13 30 président des Amis de La Paléo